

Marmolejo: “El PP va a trabajar por Sanlúcar” El candidato popular lamenta la fijación del PSOE por mentir y manipular a los sanluqueños ;□□ Juan José Marmolejo asegura que no va a perder su tiempo en enfrentamientos dialecticos con el PSOE cuando hay tanto que hacer por Sanlúcar

. “ El Partido Popular va a centrar todas sus energías y todos sus esfuerzos en propiciar el cambio y trabajar por Sanlúcar”. Así de contundente se ha mostrado el candidato a la alcaldía, Juan José Marmolejo, quien ha expresado su intención “de no entrar en dimes y diretes ni en el cruce de acusaciones que está tratando de imponer el PSOE con sus continuos ataques al Partido Popular”. En este sentido, ha subrayado que en Sanlúcar “hay mucho trabajo por hacer y los ciudadanos esperan responsabilidad por parte de los partidos políticos, no un circo mediático en el que desacreditar al oponente con mentiras y falsedades”. Y es que en los últimos días el PSOE se ha dedicado a justificar su gestión utilizando el ataque frontal contra el PP, las mentiras una y otra vez repetidas y la crispación como medio para hacer política.

Según Marmolejo, “no voy a perder mi tiempo en enfrentamientos dialécticos con el PSOE”, al que achaca una fijación casi enfermiza con el PP ya que no hay intervención de delegado en la que el PP no salga a relucir”. “Mi postura, asegura el candidato, será bien distinta ya que entiendo que es una prioridad trabajar para reducir los niveles de paro en Sanlúcar, para mejorar la calidad de vida de miles de familias que lo están pasando mal y para reactivar la economía local”. “Tenemos en nuestra ciudad más de 11.500 dramas personales motivados por el desempleo y no voy a malgasta un solo minuto en darle continuidad a polémicas infructuosas”.

El candidato popular ha asegurado que podría volver a desmontar con datos y fechas en la mano todo el discurso del PSOE en torno a la gestión de playas, en cuanto al trabajo realizado en materia de medio ambiente y en lo relativo a Seguridad Ciudadana “sencillamente porque todo cuanto dicen son mentiras sin ningún tipo de base que sólo persiguen confundir a los ciudadanos y manipularlos”. Y es que merece la pena rescatar de las hemerotecas que las playas sanluqueñas estuvieron perfectamente cuidadas en la etapa del PP gracias al convenio suscrito por el Ayuntamiento con las fuerzas armadas de España y Estados Unidos así como con Demarcación de Costas y que no supusieron gasto alguno para el Ayuntamiento.

En lo relativo a los servicios, mobiliario y accesibilidad, fue el Partido Popular el que dotó a las playas de instalaciones como duchas, pasarelas de madera, módulos de aseos, papeleras, torretas de vigilancia, además de parques infantiles, una biblioplaya y un servicio de guardería, sin olvidar el balizamiento para separar las zonas destinadas a la entrada y salida de embarcaciones y motos náuticas, el servicio de sillas anfibas para minusválidos y como proyectos emblemáticos, la ejecución del paseo marítimo y la iluminación del mismo. “Lo único que ha conseguido este equipo de Gobierno es la Q de calidad para las playas aunque esta Q se merece que mantengan las playas limpias todo el año y no en el estado de abandono en el

que se encuentran”, constata Marmolejo.

Asimismo, ha señalado el candidato, podríamos decir también que en el balance del PSOE en materia medioambiental se le ha olvidado mencionar que el Punto Limpio ya existía en Sanlúcar antes de Irene García, que la planta de Transferencia de Residuos sólidos agrícolas en La Algaida es anterior a Irene García como también lo es la política de desarrollo sostenible en Sanlúcar a través de la Agenda 21 local, la creación de unas ordenanzas municipales de ruido, la ejecución de tres importantes proyectos medioambientales en el pinar de Monte Algaida, con reforestación y restauración de los humedales en las lagunas.

También han obviado los socialistas las actuaciones realizadas por el PP en materia de recogida selectiva de la basura, el sellado del vertedero de la carretera de Trebujena, control de los vertidos, el programa de conservación del ecosistema marino o el Plan Columela de apoyo a la agricultura ecológica, entre otras actuaciones impulsadas por el Partido Popular.

Y ahora, con el balance en materia de Seguridad Ciudadana, el PSOE se cuelga la medalla de la jefatura y comisaría de Policía como también hace suya la adquisición de los vehículos de la Policía Local, olvidando que los papeles están ahí y demuestran que ambas iniciativas son fruto de las gestiones del Partido Popular.

Tal y como ha subrayado Marmolejo, en Sanlúcar hay problemas muy graves que afectan a muchos ciudadanos, asuntos importantes que no admiten espera. Por eso ha pedido al equipo de Gobierno que en estos 50 días que restan para las elecciones trabaje y no eche el cerrojo al Ayuntamiento para dedicarse a hacer campaña electoral.